



6月 虹だより



令和3年 虹のこころ保育園

今年も梅雨の季節がやってきました。

ムシムシ、ジメジメですが子どもたちは気にせず元気に遊びます。室内遊びが多くなりますが、楽しい時間を過ごしたいと思っています。また、シャワーや水遊びも始まりますので、ご家庭でも体調を観察していただくとともに、健康に留意して過ごさせていただきたいと思います。



- 11日(金)巡回指導
- 17日(木)歯科検診
- 24日(木)誕生会
- 25日(金)避難訓練

11日、市の巡回指導が予定されています。市の職員、言葉と発達の相談室の職員と講師の先生が指導に来る予定です。

運動会・発表会のお知らせ

今年新型コロナウイルスのワクチン接種が始まり、平常の生活に少しずつ戻れる期待がありましたが、コロナウイルス感染症の変異株が新たに発生し、今年の行事にも不安が出始めています。そこで、幼児(3, 4, 5歳児)の運動会(10/16)は行う予定ですが、発表会に関しては、室内で行うため、今後の状況を見ながら保護者の観覧人数も含めてお伝えして行きたいと思っています。お仕事との兼ね合いもあると思いますがご了承くださいたいと思います。

乳児(0, 1, 2歳児)は運動会には参加しませんが、保育参観を予定しています。平日の短い時間となりますが、お子さんの普段の様子を是非見にいらしてください。(日程はできるだけ早めにお知らせいたします。当日は個人面談も予定しています)



食事のマナー

「立ち歩かないこと、おしゃべりばかりにならないこと、肘をつかないこと、両手をテーブルに出すこと」等、食事の場面での約束ごとを子どもに伝えられればほとんどのしつけは出来ています。

「立ち歩かない・おしゃべりばかりにならない」は食事に集中することで集中力が身につきます。

「肘をつかない・両手を出す」ことは手掴み食べが出来ている証で、指先を動かしたり感触を感じることで、脳の活性化を促し、意欲や握力、知力に繋がるばかりでなく、スムーズにスプーンや箸が持てるようになります。食べさせてもらってばかりいると、両方の手が出なかつたり、握力がつかず、微細運動にも影響が出て、スプーンや箸だけでなく、ハサミが握れない等、経験値の低さも絡み、器用さに影響します。まだ小さいから、汚されるから、さっさと済ませたいからと思って食べさせてしまっているとその年齢の発達過程からかけ離れてしまう恐れも出てきます。

かわいそうと思ったり、ちょっと手間と思われるかもしれませんが、自立した人になるために、かわいい子には旅をさせたいものです。それから、楽しい食卓の時間にするというスパイスもお忘れなく！



園のしおり一部改訂について

6月より「時間外保育料金タッチ忘れ400円」「帽子忘れ5回目で購入」は廃止されます。園のしおりをご自身で訂正又は、お送りしましたPDF(PDFから取り出しが出来ない方は保育園で用意しています)で差し替えをお願いいたします。

お手数をお掛けしますがよろしく願い致します。

お知らせ

- ・14日より暑い日にはシャワー、沐浴を行います。各クラスの持ち物を後日お知らせしますので、準備をお願いします。
- ・夏季の出席状況を確認させていただく用紙をお配りしました。食材発注と職員配置の参考にさせていただきますので、追加の休暇もお分かりになった時点で担任に知らせていただくと助かります。